



Was können Sie tun?

- Beteiligen Sie sich an der Verfassungsbeschwerde gegen ELENA!
<https://petition.foebud.org/ELENA>
Diese Aktion läuft nur noch bis zum 25. März!
- Protestieren Sie gegen die Unterzeichnung des Jugendmedienschutz-Staatsvertrags!
- Arbeiten Sie aktiv in Bürgerrechtsgruppen mit oder spenden Sie!
<http://www.vorratsdatenspeicherung.de>
- Informieren Sie Ihre Freunde und Bekannten!
- Unterstützen Sie Petitionen für Freiheitsrechte und Datenschutz!
- Werden Sie Freiheitsredner!
<http://freiheitsredner.de>
- Kommen Sie zur Demonstration "Freiheit statt Angst" am 11.09.2010 in Berlin!

Der Jugendmedienschutz-Staatsvertrag wird demnächst unterzeichnet und bringt erhebliche Einschnitte für die freie Internetnutzung mit sich. Durch die Verschärfung der Versammlungsgesetze in einigen Bundesländern werden die Möglichkeiten der freien Meinungsäußerung weiter eingeschränkt. ELENA speichert unsere Gehalts- und Arbeitnehmerdaten seit Januar in der zentralen Speicherstelle. Die vom Bundesverfassungsgericht kürzlich gestoppte Vorratsdatenspeicherung ist leider immer noch nicht vom Tisch.

Deshalb:
Weg mit dem Datendreck!

Verfassungswidrige Gesetze und EU-Richtlinien ausmisten!



V.i.S.d.P.: H.Stamer, Sophie-Charlotten-Str. 35, 14059 Berlin

Aktionstag 20. März 2010

Grundrechtsschutz?

Frühjahrsputz!



Weg mit dem
Datendreck!

Verfassungswidrige
Gesetze ausmisten!